



Patenschaft zwischen Löwen und Eulen



Die neuen Kinder der Klasse 1c wurden in der Zeit nach den Sommerferien herzlich von den Kindern der Klasse 2b begrüßt. Zur Einschulung kamen die Kinder der Löwenklasse in die Schule und sangen ein Lied. In den Wochen danach gab es immer wieder kleinere und größere Patenaktionen.

Übergabe der Pausenkiste und der Lesetüten

In der ersten Woche trafen sich die Patenklassen, um den Erstklässlern ihre Pausenkiste und Lesetüten zu übergeben. Die Kinder der Klasse 2b stellten den Erstklässlern die einzelnen Spielgeräte der Pausenkiste vor. Danach übergaben sie den kleinen Eulen die Pausenkiste und die Lesetüten.



Theateraufführung „Das Lied der bunten Vögel“

Um die neuen Erstklässler herzlich begrüßen zu können, übte die Klasse 2b emsig ein Theaterstück ein. Vor dem Hintergrund passender Bilder, präsentiert am Whiteboard, spielten die Zweitklässler den Neuankömmlingen das Stück „Das Lied der bunten Vögel“ mit Stabfiguren vor. Die Erstklässler hatten Spaß an der Aufführung und an dem Besuch bei ihren Paten.



Halloweenbasteln

Vor den Herbstferien bastelten die Paten mit ihren Patenkindern gemeinsam Geister und Fledermäuse für Halloween.



In den Wochen nach den Herbstferien folgen weitere Patenaktionen – geplant sind bisher gemeinsames Lesen und eine Schulhausrallye. Die Löwen und Eulen freuen sich schon!